

Notre Fête Nationale

"Rempli de l'Esprit-Saint avant sa naissance..."

COMME St Jean-Baptiste, le peuple canadien-français a été rempli de l'Esprit-Saint, grâce au ministère de la Sainte Vierge, avant sa naissance.

* * *

"Ton fils—Jean—sera grand devant le Seigneur", avait dit l'Archange Gabriel au saint vieillard Zacharie. "Rempli de l'Esprit-Saint avant sa naissance..., il précédera le Seigneur pour lui préparer un peuple parfait".

Six mois après, le céleste Messager apparaissait à l'humble Vierge de Nazareth pour lui annoncer les miséricordieux desseins sur elle de la Très Sainte Trinité. "Comme signe de la toute-puissance divine et de la vérité de ma promesse", ajouta-t-il, "voici que votre cousine Elisabeth donnera elle aussi miraculeusement le jour à un fils". Et Marie de répondre : "Voici la servante du Seigneur, qu'il me soit fait selon votre parole !"

L'Archange Gabriel remonte vers le Très-Haut et la Sainte Vierge se met en route pour se rendre à Hébron, auprès de sa parente. Elle n'a pas encore franchi le seuil de la maison de Zacharie, que Jean-Baptiste, purifié à l'instant de la tache originelle et comblé de dons merveilleux, révèle à sa mère qu'elle se trouve en présence de la Mère de Jésus. "Eh ! d'où me vient ce bonheur", s'écrie Elisabeth, soudainement envahie par l'Esprit-Saint, "que la Mère de mon Sauveur daigne venir jusqu'à moi ?... Ah ! vous êtes bienheureuse d'avoir cru, car tout ce que le Seigneur vous a dit s'accomplira". Pour toute réponse, la Sainte Vierge entonna l'hymne de son humble reconnaissance : "Mon âme glorifie le Seigneur, parce qu'il a fait en moi de grandes choses !"

* * *

"Notre unique mission en Amérique", proclamait un jour notre profond penseur, Mgr Paquet, "c'est d'être des messagers de l'idée catholique, des zélateurs de l'Eglise, ses apô-